

Nuevo atentado incendiario en la Macrozona Sur: desconocidos armados amenazaron a trabajadores

Un nuevo atentado incendiario en la Macrozona Sur se registró la mañana de este viernes, a pocas horas de los anuncios del Presidente Gabriel para implementar los

acuerdos de la Comisión para la Paz y el Entendimiento.

De acuerdo a los primeros antecedentes policiales, el ataque se produjo a las 7 horas de este viernes en el kilómetro 4 de la Ruta Q-896, comuna de Mulchén, Región del Biobío, y afectó al fundo Porvenir de la forestal CMPC.

De acuerdo a los primeros antecedentes policiales, el ataque se produjo a las 7 horas de este viernes en el kilómetro 4 de la Ruta Q-896, comuna de Mulchén, Región del Biobío, y afectó al fundo Porvenir de la forestal CMPC.

LEE LA NOTA COMPLETA
AQUÍ

